

6D/4N JAPAN CLASSIC MOSLEM PRIVATE TOUR OSAKA – KYOTO – KAWAGUCHIKO - TOKYO

Jadwal Keberangkatan:

Hari 01: KANSAI AIRPORT - OSAKA (MM)

Setibanya di Bandara KANSAI AIRPORT, Anda akan bertemu dengan Local Guide, Kemudian Anda akan diajak mengunjungi **Universal Studio Japan** dan diantar menuju pusat perbelanjaan **Shinsaibashi** serta makan malam di restoran lokal di area **Dontonbori**. Selepas itu, Anda akan di antar menuju ke Hotel untuk check-in hotel dan beristirahat.

Hotel : PLAZA OSAKA HOTEL *4 / Setaraf



Hari 02: OSAKA – KYOTO – TOYOHASHI (MP/MS/MM)

Hari ini Anda akan menuju KYOTO yang merupakan bekas ibukota Jepang. Kemudian akan diajak mengunjungi **KIYOMIZU TEMPLE** yang berada di atas bukit, dimana di sepanjang jalan menuju kuil dan Anda dapat berbelanja berbagai souvenir serta makanan khas. Anda juga akan mengunjungi **FUSHIMI INARI SHRINE** dengan pemandangan torii-nya yang menawan. Sore hari, Anda menuju area **TOYOHASHI** dan setibanya di sana, Anda akan check-in hotel dan beristirahat.

Hotel : ASSOCIA TOYOHASHI HOTEL OR IBIS STYLE NAGOYA *4 / Setaraf



Hari 03: TOYOHASHI – GOTEMBA – KAWAGUCHIKO (MP/MS/MM)

Wisata hari ini, Anda akan mengunjungi **MT. FUJI** sampai ke tingkat 5 (jika cuaca memungkinkan). Kemudian diberikan waktu bebas untuk berbelanja di **GOTEMBA PREMIUM OUTLET** yang menjual berbagai merk terkenal dunia seperti HUGO BOSS, ARMANI, DUNHILL, BURBERRY dan sebagainya dengan harga yang cukup menarik. Pada sore hari, Anda menuju area hotel setibanya Anda akan check-in hotel dan beristirahat.

Hotel : TOMINOKO HOTEL *4 / Setaraf



Hari 04: KAWAGUCHIKO – TOKYO (MP/MS/MM)

Hari ini Anda akan menuju megapolitan **TOKYO** dan mengunjungi **ASAKUSA KANNON TEMPLE**, serta berjalan kaki di sepanjang **NAKAMISE STREET** yang menjual berbagai macam souvenir dan makanan lokal serta mengunjungi **MASJID TOKYO CAMII**, dan kemudian menuju **SHIBUYA** serta photostop di depan patung **HACHIKO** yang populer.

Lalu waktu bebas untuk Anda menyusuri area **SHINJUKU** yang merupakan pusat keramaian kota pada malam hari. Kemudian Anda akan check-in hotel dan beristirahat.

Hotel : METROPOLITAN IKEBUKURO *4 / Setaraf



Hari 05: TOKYO – DISNEYSEA/LAND – TOKYO (MP/MS/MM)

Setelah menikmati santap pagi di hotel, waktu bebas untuk Anda bermain di **DISNEYLAND** atau **DISNEYSEA**. Sore hari Anda menuju **ODAIBA** untuk makan malam. Kemudian kembali ke hotel untuk beristirahat.

Hotel : METROPOLITAN IKEBUKURO *4 / Setaraf



Hari 06: TOKYO - AIRPORT (MP)

Acara bebas, sebelum diantar ke bandara untuk penerbangan kembali ke Jakarta.

Dengan demikian berakhirlah acara tour Anda bersama **HIS Tours & Travel Indonesia**.

Terima kasih dan sampai jumpa di acara wisata kami yang lain!

Price in IDR

Low Season 2023 - 2024

NUMBER OF PAX	DEWASA (TWIN / TRIPLE)	SINGLE SUPPLEMENT
4 + 0	IDR 43.900.000 / Pax	IDR 5.000.000
5 + 0	IDR 38.000.000 / Pax	
10 + 0	IDR 28.800.000 / Pax	

* Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu *

* Apabila Visa Jepang ditolak akan dikenakan biaya pembatalan sesuai ketentuan yang berlaku*

* Holiday Surcharge + 2,500 JPY / pax / night for Saturday and Public Holiday *

<u>Harga Tour Termasuk</u>	<u>Harga Tidak Termasuk</u>
<ul style="list-style-type: none"> ✓ Akomodasi Hotel *sesuai dengan pilihan / setaraf (Twin / Double) ✓ Makan sesuai Itinerary ✓ Transportasi Hiace / Micro ✓ Tiket masuk objek wisata sesuai Itinerary ✓ 1 Botol air mineral per hari ✓ Universal Studio Japan One-Day Pass ✓ Disneyland / Disneysea One-Day Pass ✓ Indonesia Speaking Guide ✓ VAT 1.1% 	<ul style="list-style-type: none"> ✓ Tiket Pesawat Internasional ✓ Visa Jepang ✓ Asuransi Perjalanan (sampai batas umur 69 tahun) ✓ Tipping Local Guide 1000 / pax / day